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SE LOGRÓ 282 MILLONES DE SOLES PARA VÍA CASMA-HUARAZ-

TINGO MARÍA GRACIAS A GESTIONES DE CONGRESISTA MODESTO 

JULCA 

En reunión coordinada por el primer vicepresidente del Congreso de la República, Modesto 

Julca Jara, entre los alcaldes de Conchucos y el director de Provías nacional, Raúl Torres, se 

informó que los trabajos de mantenimiento y ampliación de la vía Casma-Huaraz-Tingo 

María se iniciarán en la quincena de noviembre. 

La obra cubre aproximadamente 598 kilómetros de vía, con una inversión total de 282 

millones de soles, la cual sería la segunda mayor inversión que se hará en el país, indicó el 

director de Provías. 

Torres explicó a los alcaldes que están priorizando las vías ya existentes, pues actualmente 

se ha incrementado a cerca de 600 mil soles el presupuesto por kilómetro, lo cual les 

permite no solo hacer mantenimiento, sino también ampliación y mejoramiento de las vías. 

Tras la reunión, el alcalde provincial de Antonio Raymondi, Félix Lora Zorrilla, agradeció al 

congresista ancashino, Modesto Julca, por las gestiones que realizó para que los alcaldes de 

Ancash alcances sus objetivos y hacer realidad una obra que es esperada por muchos años. 

“Gracias al congresista Modesto Julca estas propuestas se están cristalizando. Ahora 

tenemos las ideas claras. El proyecto “Perú 2” beneficiará 600 kilómetros de la vía troncal 

Casma-Tingo María-Brasil. Estoy satisfecho con todo lo logrado gracias al congresista Julca, 

quien fue el promotor de esta tribuna”, expresó el burgomaestre. 

Agregó que “el director de Provías ha sido contundente en su explicación. Estamos alegres 

por este logro que beneficiará a tres regiones: Ucayali, Huánuco y Ancash. Esto generará el 

desarrollo sustancial de estas regiones y el progreso de las familias será grandioso”.  

Por su parte, el congresista Julca Jara indicó que esto es una muestra de que cuando las 

autoridades se comprometen se logran los objetivos. “Han sido varias las reuniones que 

hemos promovido con las autoridades del Ejecutivo y los alcaldes, para que de primera 

mano conozcan lo que se está programando, así los alcaldes ayudan a los funcionarios a 

priorizar los proyectos”. 

 



 

 

Asimismo, el primer vicepresidente del Congreso, Modesto Julca, se comprometió a seguir 

coordinando para que lo antes posible se realice la reunión entre los funcionarios de Provías 

y los alcaldes provinciales de Ancash. 

Previo a la reunión en Provías nacional, el congresista Julca y los alcaldes sostuvieron una 

reunión de trabajo en el Congreso de la República, donde cada autoridad explicó en mayor 

detalle sus proyectos y solicitaron al parlamentario apoyo para seguir con sus gestiones. 

Ante este pedido, el congresista Julca informó que está coordinando con diversos 

ministerios para realizar una audiencia en Ancash con todos los alcaldes organizados en 

mancomunidades. 

“Parte de mi trabajo es ayudarlos, pero les pido que se organicen y yo me comprometo a 

convocar a los ministros y altos funcionarios para realizar la audiencia en Ancash, donde 

ustedes puedan informarse de los proyectos que se están ejecutando en la región y conocer 

el mecanismo para acceder a los programas que tiene el Ejecutivo”, indicó el parlamentario. 

En la reunión participaron el Alcalde Provincial de Huacaybamba, Policarpo Medrano 

Benites; la Alcaldesa del Distrito de Masin, Noima Salas Núñez; el Alcalde Distrital de 

Chingas, David Saenz Loayza; el Alcalde Provincial de Antonio Raymondi, Felix Lora Zorrilla; 

la Gerente de la Subregión Pacífico, Ana Barnechea Berna; entre otros dirigentes del 

departamento de Ancash. 
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